

- ВАРУЛЬ Дарья Алексеевна — студентка музыкального факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- ВЕЛИЧКО Валерия Сергеевна — студентка музыкального факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: ValeriaVelichko@yandex.ru
- ГАЙДУК Мария Геннадьевна — лектор-музыковед Мемориального музея-квартиры Н. А. Римского-Корсакова (филиал Санкт-Петербургского музея театрального и музыкального искусства)
- ГОРЯЧИХ Владимир Владимирович — доцент кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: goryachih@mail.ru
- ГУСЕЙНОВА Зивар Махмудовна — заведующая кафедрой истории русской музыки Санкт-Петербургской консерватории, профессор, доктор искусствоведения. E-mail: zivargous@gmail.com
- ДЕМИДОВА Ирина Алексеевна — ведущий методист отдела народного творчества Ленинградского областного учреждения культуры «Учебно-методический центр культуры и искусства», кандидат искусствоведения. E-mail: irisha\_g@rambler.ru
- ДЕМИДОВ Андрей Михайлович — старший преподаватель кафедры ансамбля, инструментовки и дирижирования факультета народных инструментов Санкт-Петербургской консерватории, солист ансамбля «Экспромт-квинтет». E-mail: demidov3000@yandex.ru
- ДРОЗДЕЦКАЯ Дарья Викторовна — студентка музыкального факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: avio\_rockgirl@mail.ru
- КУПЕЦ Любовь Абрамовна — Заслуженный работник высшей школы Российской Федерации, профессор кафедры истории музыки Петрозаводской государственной консерватории им. А. К. Глазунова, кандидат искусствоведения. E-mail: lkupets@rambler.ru
- ЛЮДЬКО Мария Германовна — Заслуженная артистка Российской Федерации, доцент, заведующая кафедрой камерного пения Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: marialyudko@yahoo.com
- НАЛИВАЕВА Елена Николаевна — студентка музыкального факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: lena-yuna@mail.ru
- ОНЕГИНА Ольга Владимировна — доцент кафедры общего курса и методики преподавания фортепиано Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: onegol@yandex.ru
- ПИШЛЬОГЕР Мария — президент «Общества по изучению монодии», доцент Венской консерватории (Австрия). E-mail: maria.pischloeger@gmail.com
- ПОПОВА Ирина Степановна — доцент кафедры этномузыкологии Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: etnomus@mail.ru
- СОРОКИНА Ульяна Владимировна — аспирантка Ростовской государственной консерватории им. С. В. Рахманинова. E-mail: rengav@rambler.ru
- ТВЕРДОВСКАЯ Тамара Игоревна — доцент кафедры истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: tverdo2001@mail.ru
- ХАВРОВ Владимир Владимирович — студент музыкального факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: velmistr@rambler.ru
- ЦВЕТКОВА Анастасия Николаевна — заведующая Архивом Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: tsvetasy@yandex.ru
- VARUL Daria — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- VELICHKO Valeria — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: ValeriaVelichko@yandex.ru
- GAYDUK Maria — musicologist, Lecturer at the St. Petersburg Memorial Museum-Apartment of N. A. Rimsky-Korsakov (affiliated to the St. Petersburg State Museum of Theatre and Musical Art)
- GORYACHIKH Vladimir — Ph D, Assistant Professor of the Department of Music Theory at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: goryachih@mail.ru
- GUSSEINOVA Zivar — D Sc, Ph D, Professor, Head of the History of Russian Music Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: zivargous@gmail.com
- DEMIDOVA Irina — Ph D, Specialist of the Department of Folk Art at the Leningrad Region Teaching and Methodological Centre for Culture and Art. E-mail: irisha\_g@rambler.ru
- DEMIDOV Andrey — Senior Lecturer of the Department of Ensemble, Orchestration and Conducting at the Folk Instruments Faculty of the St. Petersburg State Conservatory, Soloist of the Impromptu-Quintet Ensemble. E-mail: demidov3000@yandex.ru
- DROZDETSKAYA Daria — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: avio\_rockgirl@mail.ru
- KUPETZ Lubov — Ph D, Higher School Honoured Worker of the Russian Federation, Professor of the Department of History of Music at the Alexander Glazunov Petrozavodsk State Conservatory. E-mail: lkupets@rambler.ru
- LYUDKO Maria — Ph D, Honoured Artist of the Russian Federation, Assistant Professor, Head of the Department of the Chamber Singing at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: marialyudko@yahoo.com
- NALIVAEVA Elena — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: lena-yuna@mail.ru
- ONEGINA Olga — Ph D, Assistant Professor of the Department of General Piano Course at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: onegol@yandex.ru
- PISCHLÖGER Maria — President of the Society of Monody Studies, Associate Professor at the Vienna Conservatory (Austria). E-mail: maria.pischloeger@gmail.com
- POPOVA Irina — Ph D, Assistant Professor of the Department of Ethnomusicology at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: etnomus@mail.ru
- SOROKINA Uliana — postgraduate student of the Sergey Rakhmaninov Rostov State Conservatory. E-mail: rengav@rambler.ru
- TVERDOVSKAYA Tamara — Ph D, Assistant Professor of the History of Foreign Music Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: tverdo2001@mail.ru
- KHAVROV Vladimir — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: velmistr@rambler.ru
- TSVETKOVA Anastasia — Head of Archives of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: tsvetasy@yandex.ru